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 令和５年 11月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和５年 11月 17日（金）10時 30分～11時 30分 

場  所  大井町役場 ２階 201会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小島茂子委員、小嶋真希委員、

太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、大川智也指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】曽根英之教育総務課副課長 

欠席委員  なし 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」は、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第 14条第７項ただし書きの規定に基づき、これを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 前会議録の承認 令和５年 10月定例会の会議録が承認され、中條政夫教育長職務代理者

と小島茂子委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

はじめに、総合教育会議への出席に対してお礼を述べる。 

10月 24日（火）の足柄上地区教育長会議では、学校環境衛生検査、教科書採択事務、部活

動の地域移行に係る取組状況等の情報交換を行い、その後の足柄上郡教育長会では、県町村

教育長会関係のブロック研究について話し合った。 

10月 30日（月）の校長園長会議では、運動会に替わる行事として、大井小学校では「大井

スポーツ集会」、上大井小学校では「体育学習発表会」、相和小学校では収穫祭と兼ねて「相

和ハッピー祭り」を実施したという報告があった。 

湘光中学校からは、文化祭、県中学校社会科研究大会、ステップルームや不登校生徒の状

況についての話があった。相和幼稚園からは、大井第二幼稚園と合同で実施した運動会が好

評であったこと、柔道家を招いて体ほぐしの活動を保護者と一緒に行ったことやズーラシア

への親子遠足等の報告があった。大井第二幼稚園からは、初めて実施した合同運動会が好評

であったこと、遠足で江ノ島水族館に行ったこと等が話された。また、大井幼稚園からは、

運動会の状況や芋ほりを行ったことなどの報告があった。なお、大井小学校と上大井小学校
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でインフルエンザによる学年・学級閉鎖の措置を取った報告があった。 

10月 18日（水）に今年度３回目の満三歳児保育利用希望者面接を実施した。 

11月 10日（金）は相和幼稚園の公開日であり参観したが、保護者や地区外の方、相和小学

校の先生方などが来園されており賑わっていた。また、未就園児のどんぐり広場も実施して

おり、楽しそうに遊んでいた親子連れも見受けられた。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告   資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告   資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

４ 議 事 

(1)協議事項 

○大井町立幼稚園・学校のあり方について【非公開】 

※資料により「相和幼稚園・相和小学校の現在の状況」について曽根教育総務課副課

長が報告する。 

  

５ その他 

  ○大井町町民体育大会の名称について 

資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

（夏苅教育長） 

大会の名称や内容・形式などはこれから継続していくということですね。ただ、スポー

ツ協会などからの意見があれば状況に応じて変更していくわけですね。 

 

（有馬生涯学習課長） 

子ども会がなくなってしまったので、自治会の方で子どもの競技の参加者を取りまと

めることが難しくなってきています。また、区の人数も偏りが生じており、負担が大きく

なっているようです。これらの状況を考慮して、今の内容を継続していきたいと考えて

います。 

 

（中條教育長職務代理者） 

参加する子どもの人数が、一番の鍵になっていると思います。 

 

（有馬生涯学習課長） 

小学校高学年や中学生に参加していただきたいし、高齢の方も参加できるように種目

を検討していきたいと思います。 
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（夏苅教育長） 

他に意見等がないようなので、ここで終わりにさせていただきます。 

 

○足柄上郡町村教育委員会協議会研修会の案内について 

口頭により曽根教育総務課副課長が説明する。 

 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は１月 30日(火) ９:30開会としたいと思います。 

また、次回は 12月 22日(金) 15:00開会予定としています。 

よろしくお願いします。 

 

６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 

 


